

Colabora con una APORTACIÓN PERIÓDICA



Con tu **aportación periódica** ayudas más, porque permiten elaborar presupuestos y mejorar la utilización de los recursos y planificar acciones a medio y largo plazo.

En las **mesas de las entradas a la Basílica** puedes encontrar una **FICHA PARA INSCRIBIRTE PARA ESA COLABORACIÓN ECONÓMICA PERIÓDICA** que permite a la parroquia llevar a cabo su misión, además de afrontar los gastos del templo y las reparaciones. Entrega la ficha en la secretaría de la parroquia o el despacho parroquial.

Colabora con tu ORACIÓN



No solo se trata de hacer, también puedes rezar por tu parroquia porque **tu oración es necesaria** y será el alma de toda la actividad que se realice. Con ella, los frutos serán mayores y más permanentes.



AGENDA

15 DE NOVIEMBRE: SAN ALBERTO MAGNO



San Alberto Magno fue fraile dominico, obispo doctor de la Iglesia, destacado teólogo, geógrafo, filósofo y figura representativa de la química, por eso es considerado **patrono de los científicos**.

Celebraremos su fiesta el viernes 15, de manera especial en la **Eucaristía de las 20h**. Os invitamos a participar.

PRÓXIMO DOMINGO: "OPERACIÓN KILO"



Recordamos que el próximo domingo tendrá lugar la operación kilo. En el barrio hay familias que siguen necesitando nuestra ayuda. ¡Gracias!



Basílica-Parroquia

Ntra. Sra. de Atocha



COMUNIDAD EN CAMINO

XXXII DOMINGO DE TIEMPO ORDINARIO

10 de noviembre de 2019

Ya no pueden morir, son como ángeles; son hijos de Dios, porque participan en la resurrección. Y que resucitan los muertos, el mismo Moisés lo indica en el episodio de la zarza, cuando llama al Señor:

«Dios de Abraham, Dios de Isaac, Dios de Jacob.» No es Dios de muertos sino de vivos: porque para él todos están vivos.

PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA
C/ Julián Gayarre 1

www.parroquiadeatocha.es



dominicos
provincia de hispania

LLAMADOS A PARTICIPAR DE LA VIDA EN DIOS*Comentario al Evangelio San Lucas 20, 27-38*

Jesús en el evangelio es sobrio a la hora de hablarnos de la vida después de la muerte. En nuestro entorno, incluida la Iglesia, hemos frivolidado hablando de la vida después de la muerte al igual que la narración que nos aparece en el evangelio de hoy, donde los saduceos interpelan a Jesús sobre este tema.

La Vida tras la muerte se sustenta en el amor que Dios nos tiene, y participaremos del amor de Dios, porque somos hijos suyos y tenemos Vida en Él.

Optar aquí por los valores del Reino expuestos en las Bienaventuranzas en la familia, en nuestras comunidades, en nuestras relaciones de amistad, es prepararnos para participar de la Vida plena junto a Él. Pero, ¿cómo será esta? Es una "vida nueva", la podemos esperar, pero nunca la podremos describir o explicar.

Trabajar por el Reino de Dios en nuestras comunidades es ser alternativa para un mundo empeñado en morir; vivir la fraternidad, el amor y la paz, es llevar a todos los hombres y mujeres el "consuelo y la esperanza" nos dirá 2 Tesalonicenses. Vivir los valores del Reino de Dios genera un consuelo interior (una paz interna) que nos afianza en la opción tomada, y consecuencia de esta paz interior, será la fuerza para obrar el bien y la capacidad para dar testimonio y anunciar lo vivido con la palabra de manera congruente.

La fe que nos hace esperar la resurrección, nos mantiene firmes en ella y luchar contra los anti valores del Reino de Dios tan predominantes en nuestra sociedad. La fuerza para oponernos a ese reino de muerte nos será dada por el Señor (2 Tes 3, 3).

Vivir la fe, la esperanza y la caridad en la familia y en la comunidad es garantía de un mundo mejor, de una vida nueva que no acaba aquí, sino que se prolonga hasta la vida eterna en Dios. Una vida preparada por Dios para el cumplimiento de nuestras aspiraciones más hondas. Los valores que somos llamados a cultivar en la familia y en la comunidad sacan de nosotros lo mejor, y, a pesar de nuestras caídas, Dios sacará de nosotros, "nuestra mejor versión", la que tanto ama, y así, participaremos de Él que es amor. La muerte no tiene la última palabra, es la vida vivida en Él la que nos fundirá con Él.

D. Juan Manuel López Montero, OP
www.dominicos.org/predicacion

SIN TI NO HAY PRESENTE.**CONTIGO HAY FUTURO**

Ese es el lema del **Día de la Iglesia Diocesana 2019** que se celebra el domingo 10 de noviembre. El secretariado para el Sosténimiento de la Iglesia nos invita a colaborar con nuestra parroquia aportando lo que tenemos: tu tiempo, tu cualidades, tu colaboración económica y tu oración.



**COLABORA
Y PARTICIPA
EN TU PARROQUIA.**

Día de la Iglesia Diocesana.
10 de noviembre de 2019

**Colabora con tu TIEMPO**

Dedica algo de tu tiempo en tu parroquia a los demás. El tiempo que puedas: media hora, una, tres horas... Lo que se ajuste a tu situación de vida. Hay muchas actividades en las que puedes ayudar

*Catequesis; Lectores Eucaristías
Cáritas en tu parroquia;
Puede ser con tu oración...*

Colabora con tus CUALIDADES

Tenemos mucho que podemos dar a los demás. Por eso, **cada uno puede aportar un poco de lo que sabe:** una sonrisa cercana, una mano que apoya un hombro desconsolado, remangarte cuando sea necesario, acompañar en silencio al que sufre. Pon al servicio de los demás en tu parroquia no solo lo que tienes, también lo que sabes, lo que eres.